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ATA REUNIÃO EXTRAORDINÁRIA – DO CONTUR EM 11/05/2021 

 

 

Aos Onze Dias do Mês de Maio às Quinze Horas iniciou-se a reunião, deu início a reunião 

extraordinária via aplicativo Google Meet, em pauta 1. Discussão do Plano de Trabalho da 

Oportunidade de Pesca Esportiva. 2. Assuntos diversos. Estavam presentes os Conselheiros: 

Eduardo Monteiro Ribas e Juanita Trigo Nasser, representado a Secretaria de Meio Ambiente e 

Agricultura, Edilson de Almeida e Mariana Barros Prado Cremonezi, representantes do Depto. 

de Turismo, Sergio Luiz da Silva, representando do Depto de Cultura, Júlio Cesar Barbosa e 

Wilerson Rogério Ferreira Fernandes, pelo Poder Legislativo, Otto Hartung, representante da 

Estação Ecológica Juréia – Itatins, Jan Rieswick, representantes da ACEP, José Fernando Louza, 

representante da AEAP, Walcir Pereira Matias, representante da ACIP, Melissa Cury da Costa e 

Ourival Martins Frigo, representantes de Meios de Hospedagem, Paulo Mariano Franco, 

representante dos Bares e Restaurantes, Adelina da Glória Augusto e Edina Pereira Noronha 

de Azevedo, representantes dos Artesãos, Bruno Belchior de Oliveira, representante das 

Agências de Viagens, Sidney de Castro Moura e Jesus Antonio Rodrigues Fumagalli, 

representantes da API e Guilherme Euclides Luiz Toledo de Paula, representante dos Guias de 

Turismo., registrou-se ainda a ilustre presença do Senhor Paulo Shiosi, Presidente da 

Confederação Paulista de Pesca e Lançamento, o Presidente deu início aos trabalhos, abrindo a 

palavra ao consultor Jeferson, da empresa GEO BRASÍLIS, para que ele explicasse a forma de 

estudo e planejamento ao convidado, explicou o contexto da pesca esportiva - Pesca em rios e 

lagos, alto mar e pesqueiros, ao término da explanação de Jeferson, o convido Sr. Paulo 

assumiu a palavra, e explanou que Peruíbe é um campo de campeonato, um deles recebe 

cerca de cem duplas, gerando assim, muito movimento na cidade, que seria importante uma 

maior parceria junto a Prefeitura, para que se tenha uma maior segurança, e até mesmo 

colocação de sanitários próximos ao local do campeonato e se colocou a disposição para 

quaisquer dúvidas. O Conselheiro Bruno Belchior, representante das Agências de Viagens 

pediu a palavra, questionando a possibilidade de se desenvolver campeonatos na Barra do 

Una, sendo que Paulo respondeu que é preciso estudar o ambiente e a viabilidade do local. 

Conselheiro Edilson, representante da Secretaria Municipal de Turismo pediu a fala, fez uma 

explicação sobre estrutura, que é necessário o mínimo em hospedagem, condições da praia 

local, saúde e segurança. O Conselheiro Eduardo Ribas, representante da Secretaria Municipal 

de Meio Ambiente, pediu a palavra, destacando que é preciso tomar cuidado com a questão 

ambiental e as leis, para assim traçar planejamento. A palavra foi retomada ao Sr. Jeferson, 

que deu continuidade à apresentação do método CANVAS, dando sequência ao plano de 

estudo. O Conselheiro Leandro, representando a Associação Comercial, pediu a palavra, 

destacando a necessidade de olhar para Barra do Una e Guaraú, sendo que seu companheiro 

de ACEP, conselheiro Jan complementou que existem outras modalidades a ser discutida, 

sugeriu que seja criada uma câmara temática para o assunto ser discutido. Foi dado sequencia 

nos slides para continuação, destaca-se a participação ativa dos Conselheiros através do chat 

do aplicativo, com contribuições salutares referente a matéria em discussão, das quais, 

destaca-se: Pesque e solta, Guia especializado, Capacitação para o manejo adequado, 

Capacitação dos pescadores artesanais para atuarem como condutores de turismo de pesca, 

Piscicultura, Incentivar para a qualificação dos serviços, Integração com a pesca artesanal, 
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Valorizam: estrutura, segurança, acesso aos locais de pesca, praias limpas, confiança, comércio 

relacionado à prática, bom atendimento. Capacitação para condutores, além dos usuários de 

pesqueiros. Parceria com a Piscigranja para criação de iscas vivas Revistas especializadas,  

impressas e online, Famtour, pescadores profissionais e guias de pesca contribuem, Parcerias: 

Federação Paulista de Pesca e lançamento, clubes e equipes de pesca, Pescadores profissionais 

são parceiros e não estrutura do processo. Essa atividade depende do conhecimento dos 

pescadores profissionais, valorizando o conhecimento tradicional, Desenvolvimento dessa 

atividade deve se dar com a parceria, Integrar as atividades dos pescadores profissionais com 

essa atividade de lazer, Não existe pesca sem impacto, Rampa de embarcação, 

Estacionamento, divulgação: Lojas de pesca, panfletos e eventos de pesca e grupos de mídias 

sociais, Parceiros: Federação, clubes, equipes de pesca, lojas, sites de pesca, instituto de pesca 

e  pesqueiros, feiras, guia de pesca, Considerar os riscos e leis ambientais. Aberta a palavra aos 

Conselheiros para apresentação de considerações finais e ou novos requerimentos, não houve 

manifestação de nenhum dos presentes, de forma que a reunião foi encerrada pelo Presidente 

às Dezessete Horas. 
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